
令和４年８月２２日 

 

各位 

 

鈴 木 礼 治 氏 の 訃 報 に 接 し て 

 

突然の訃報に寂しさを禁じえません。 

 私は当時、谷口元会頭の秘書として、主な会合では何時も鈴木

元知事とご一緒し、お人柄に触れることが出来ました。 

 特に愛知万博の誘致では、何度も何度もパリや欧州に足を運ん

で、日本の応援票の獲得に努め、最後はモンテカルロにおいて、

接戦と言われていたカナダのカルガリーに劇的な勝利をしたこと

が鮮明に思い出されます。 

 鈴木元知事は「鈴木節」といえる独自の話しぶりで、人間味溢

れる「人たらし」としての魅力により、多少言葉がきつくても、

誰しも知事のことを信頼していたように思います。 

 

知事在任中は、愛知万博と中部国際空港の二大プロジェクトの

立役者であることはもとより、リニア中央新幹線建設への道筋を

つけるとともに、第二東名・名神高速道路の建設促進など大型事

業の実現を通じて、当地域の活性化に多大な貢献をされました。 

また、知事退任後も、愛知県国際交流協会会長などの要職を務め

られ、当地域の国際化や海外との交流促進など、地域の発展のため

にご尽力いただきました。急なご逝去は本当に残念でなりません。 

心からご冥福をお祈り申し上げます。 
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